



War das schon alles?



Einladung zum öffentlichen Abend

Mittwoch, 12. Oktober 2016, 20 Uhr, Kursaal Engelberg

Der Tod ist unsere natürliche Grenze, darüber sind sich alle einig. Wann aber überschreiten wir sie? Vor allem aber: was geschieht nach der Grenzüberschreitung? Kirchliche, philosophische und medizinische Kreise haben dazu ganz unterschiedliche Auffassungen.

Nach einer kritischen Einführung durch Gerd Folkers, ETH Zürich, diskutieren unter der Leitung von Esther Girsberger:

Harald Atmanspacher, Bergsteiger und Physiker
Irene Bopp-Kistler, Medizinerin, Vorstandsmitglied Alzheimerforum
Pater Guido Muff, Prior, Benediktinerkloster Engelberg
Hartmut von Sass, Religionsphilosoph, Universität Zürich
Oliver Koch, sportlicher Leiter, Sportmittelschule Engelberg

Die interessierte Bevölkerung ist zum öffentlichen Abend herzlich eingeladen!

Eintritt frei inkl. Schlummertrunk – www.academia-engelberg.ch